

# 300 ans qu'ils répondent présent

*Une cérémonie pour les 300 ans de la brigade de gendarmerie de la ville a eu lieu le vendredi 17 décembre.*

En présence du préfet de l'Essonne Eric Jalon, du colonel Hugues Sublet, commandant du Groupement de gendarmerie de l'Essonne, et sous la présidence du général Jacques Plays, commandant en second de la région de gendarmerie d'Ile-de-France, le 300<sup>e</sup> anniversaire de la Brigade de Gendarmerie de Dourdan a été célébré comme il se doit. C'est en 1720, après un édit royal, que la brigade de Dourdan était créée pour assurer l'ordre sur le territoire de la ville et de ses alentours. Trois siècles plus tard, cette mis-



**Dévoilement de la plaque anniversaire à la caserne.**

sion est toujours assurée par la Gendarmerie nationale avec un engagement sans faille. Le général Plays a d'ailleurs souligné la force de la gendarmerie qui « s'adapte continuellement à son époque ». Le colonel Sublet a rendu hommage

aux femmes et aux hommes de la brigade, « un réservoir de compétence », qui agit sur le territoire de 14 communes.

## Une nouvelle gendarmerie en 2026

Et tandis que la députée Laë-

titia Romeiro-Dias rappelle la mémoire du lieutenant Beltrame, qui a grandi sur le territoire de la brigade à Châlo-Saint-Mars, le maire Paolo De Carvalho affirmait la présence de la ville aux côtés des gendarmes, face aux attaques qui ont eu lieu il y a quelques semaines, mais également pour offrir de meilleures conditions de vie aux militaires et à leurs familles. « Le projet de nouvelle gendarmerie est une priorité pour nous. Nous allons finaliser prochainement la phase 3 de ce projet avec l'implantation de la nouvelle caserne et un objectif de livraison en 2026 », a-t-il rappelé.

Un élément qui viendra renforcer les « 3 siècles d'ancrage de la gendarmerie », mis en avant par le préfet. **|| Teddy Vaury**



## Une réunion publique sur la zone en cours d'aménagement a eu lieu le samedi 11 décembre.

Les Prairies de la Juinière vont voir sortir de terre 168 logements. Aujourd'hui les travaux de viabilisation de la zone de 5 hectares ont bien avancé, mais évidemment ce projet d'ampleur suscite une demande d'information de la population. « Nous avons souhaité faire un point d'avancement sur le chantier avec la population », soulignait Jean-Marie Gelé, maire de la ville, en introduction à la réunion du 11 décembre dernier.

L'occasion de rappeler la forme que prendra l'urbanisation de ce que les Saint-Chéronnais appellent encore les Champs Carrés. Avec 54 terrains à bâtir, 54 maisons de ville et 60 logements collectifs, les Prairies de la Juinière veulent s'intégrer au paysage local. Outre une

attention particulière sur la mixité sociale de ce nouveau quartier, le promoteur, Crédit Mutuel aménagement foncier, travaille pour obtenir le label écoquartier.

Des équipements seront également proposés aux habitants, non seulement du quartier, mais de la ville. Un city stade et une salle associative, « à l'usage destiné aussi bien aux nouveaux habitants qu'aux anciens », insiste Jean-Marie Gelé, verront le jour.

Le Conseil municipal a délibéré sur le nom des rues du futur quartier leur donnant un caractère champêtre. La rue des Champs Carrés, la rue du Bois Joli, la rue du Bord de l'eau, la sente des Hérissons, la sente de la Bergerie, la sente des Oies Sauvages, l'allée des Campanules, l'allée des Bleuets et l'allée des Coquelicots ponctueront le quotidien des futurs Saint-Chéronnais.

**|| Teddy Vaury**



**Le deuxième étape de la cérémonie devant la mairie.**



**Les officiers-élèves de l'EONG de Melun.**